



4つのテスト

●真実かどうか

●みんなに公平か

第1699回例会 平成30年6月18日

卓話

一年間の総括

社会奉仕委員会	橋本(芳)理事
クラブ奉仕委員会	木下理事
職業奉仕委員会	瀬川理事
国際奉仕委員会	佐藤理事
青少年奉仕委員会	近藤理事

今週の歌

「アルプス一万尺」

前回内容

会長挨拶

荻田会長



本日、6月11日は、当初、例会休会日としておりましたが、昨年、8月7日の台風による臨時休会日の振替とさせていただきました。9日(土)は千里メープルRCの20周年事業があり、当クラブから大藤会長エレクトと榎原次年度幹事に出席していただきました。ご多忙な中、ありがとうございました。また、16日(土)には、千里RCの45周年式典が千里阪急ホテルで開催されます。

今日の言葉は「冗談の中にも真実がある」をあげました。これは、恥ずかしながら私の言葉で、言い当てたと申しましょうか、いささか得意になって言っておりましたら、ある方から、「それは田中角栄の言葉でしょう」

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ

ウイークリー Rotary

2017-2018



■創立 1980.6.12

事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階
 ☎ (06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020
 URL <http://www.suita-west-rc.org>
 例会場 新大阪江坂東急REIホテル
 例会日 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎ (06) 6338-0109
 毎月曜日 18:00~19:00
 役員 会長：荻田倫也 幹事：西村元秀 会報委員長：高木久美子
 ●好意と友情を深めるか ●みんなのためになるかどうか

といわれました。どこかで聞いて、それが脳にすりこまれて、勝手に、自分の言葉と思い込んだのかも知れない、そう思うようになりました。今回、田中角栄語録を買って調べて見ましたが、見つけられていません。

田中角栄の言葉ではないのですが、どうやら西洋の格言にはあるようで、こちらは「真実は冗談の中にある」というものです。

「冗談、冗談」という言葉の中にも、その人の本音があります。深読みしすぎはいけないのですが、何らかの意図があります。いい言葉を使っていきたいですね。

心に残る言葉、箴言、格言

星とたんぽぽ

金子みすゞ

青いお空のそこふかく、 海の小石のそのように、
 夜がくるまでしずんでる、 昼のお星はめにみえぬ。
 見えぬけれどもあるんだよ、 見えぬものもあるんだよ。
 ちってすぐれたたんぽぽの かわらのすきにだア matte、
 春のくるまでかくれてる、 つよいその根はめにみえぬ。
 見えぬけれどもあるんだよ、 見えぬものもあるんだよ。

ロータリー親睦活動月間

第1700回 例会予告 平成30年6月25日

卓話

次年度活動報告
 一年間の総括

大藤会長エレクト
 荻田会長

幹事報告

西村幹事

6月の結婚記念日のお祝いをお送りしております。

次年度理事会

榎原第一副幹事

来週次年度理事会がありますので、理事・役員の方
はご参集下さい。

出席報告

出席委員会 木田委員長

- 会員数 50名 ●出席会員数 38名
- 来客 0名 ●本日の出席率 86.36%
- 5月21日の出席率(メーキャップ含む) 100%

ニコニコ箱

坂口 S A A

- 荻田会長 高山、奥飛騨、富山と土日で700km
無事帰ってまいりました。
- 新井会員 良いことがありました。
- 井伊会員 少し良い事がありました。
- 小林会員 決算も無事終りました。
- 宮川会員 湿度の高い季節を迎えました。くれぐれもご自愛ください。
- 高木会員 6月も2週目です。紫陽花が美しく咲いています。
- 矢倉会員 会報委員会のお仕事もあと3回です。
委員の皆様お疲れさまでした。
- 西村会員 先週、東京からの新幹線で偶然佐藤さんと同じ車両でした。
- 橋本(徹)会員 榎原さんお世話になりました。
- 坂本会員 2週連続欠席申し訳ありませんでした。
- 仁科会員 例会 連続欠席のお詫びで。

本日のニコニコ箱 33,000円
累計のニコニコ箱 1,610,500円
累計のニコニコB 45,000円

ご結婚のお祝い 6月

昭和56年6月14日 佐藤会員ご夫妻
平成 9年6月29日 橋本(芳)会員ご夫妻
以上2組

ロータリー財団委員会

阿部委員長

本日、大藤会員より、特別寄付をいただきました。
ご協力ありがとうございます。

グルメ同好会

伊藤会員

お打ち合わせを6月15日(金)18:30~より開催します。
場所は「大阪聘珍樓」大阪ヒルトンプラザイースト
7Fです。奮ってご参加の程お願いします。

第三百六十九回 平成三十年六月四日

兼題 「梅雨・栗の花」及び当季雜詠

物干しのシャツを仰ぎて梅雨晴間
梅雨晴間 散歩の犬の飛び跳ねて まさお
一粒をそのまま食べる苺かな ときよし
ちぐはぐな友との会話髪洗ふ 久美子
老鷺に好みの一樹ありにけり みかよ
出句は七句 山牛

今後の予定と兼題

次回平成三十年七月三十日

「炎天・トマト」及び当季雜詠



地区委員活動の活動報告

地区社会奉仕委員会活動報告

榎原会員



活動方針

今年度、片山勉ガバナーはスローガンに「個性を生かし参加しよう」と定められ 5つの具体的目標を挙げられました。その中で「基本理念と奉仕活動の実践」「公共イメージの向上」について、当委員会は取り組んでいかなければならぬと考えます。

どのような環境下であっても、ロータリーの活動の鼓動が奉仕の実践であるという事は変わりません。クラブが行う社会奉仕活動のアイデアの源流となるために、地区委員会のスケールメリットを活かした情報を収集・発信する事が不可欠です。単独で理想の奉仕活動を行うには色々な難しいハードルを飛び越えなければならない場合があると考えられますが、近隣や親子クラブ、友好・姉妹クラブ、ロータリーファミリーや地域の団体と協力する、また、ロータリー財団の補助金を有効活用できれば理想の活動につながります。

各クラブの地域のニーズを汲み取った奉仕活動が、単独実施の如何に関わらず実践され、皆様の掲げる理想に近づくことが「ロータリーが行う奉仕活動」として、他で行われている活動との違いを明確にして個々の素晴らしい成果が地域を進化させていくと確信し、その実現のために必要な情報提供とクラブが必要とされるサポートを行うべく、委員会一丸となって委員会活動に取り組んできました。

活動報告

- ・クラブ社会奉仕委員長会議の実施
(年2回第1回 2017年9月9日・第2回 2018年2月17日)
- ・クラブ委員長会議、地区研修、協議会での地区補助金の活用セミナー
- ・各クラブで行われている社会奉仕活動の事例紹介
- ・大麻、危険ドラッグ、薬物乱用防止活動への協力
危険ドラッグ啓蒙DVD(約15分 1,000枚)を製作

大阪府下の全大学・専門学校・高校・中学校に配布。

自動車運行管理者の講習セミナーでの使用

- ・献血活動への協力

第1回 2017年7月23日難波・京橋・くずは・大日・

梅田 受付: 398名採血: 318名

第2回 2018年2月25日難波・京橋・くずは・大日・

梅田 受付: 416名採血: 363名

年間採血者合計 681名(年間目標 600名達成)

今期は 2660地区 82クラブに委員会総出で献血PRに回りました

- ・2018年3月4日大和川・石川クリーン作戦

- ・豊かな環境づくり大阪府民会議構成団体への参画

地区ロータリー財団補助金小委員会活動報告

瀬川会員



地区ロータリー財団委員会に出向させていただいております。活動報告ということでお時間をいただきましたので、簡単にお話させて頂きます。

毎月一回第3木曜日に行われる委員会では、補助金や各クラブの寄付金の進捗状況、報告書の提出状況などを確認したり、地区補助金審査会・グローバル奨学生選考会、補助金セミナーの打合せをしたりしています。

今年度は2月3日に財団補助金管理セミナーがYMC A会館で行われました。財団委員会では①ポリオプラス小委員会②資金推進小委員会③資金管理小委員会④補助金小委員会⑤奨学金小委員会と5つの小委員会に分かれていますので、各担当からの説明ということになっています。

「ロータリー財団のプログラムと寄付」のテーマでは、ロータリー財団の歴史、ポリオ撲滅活動についての説明が行われました。

「財団補助金管理」のテーマでは、各クラブの補助金をもらう手続について申請の方法や報告の仕方、補助金の管理上の不備の事例などが説明されました。

クラブ補助金を補助金口座に入金せず、補助金口座が



人類に奉仕するロータリー Rotary



ROTARY.
MAKING A
DIFFERENCE

0になつていなかつた。利子を計上し忘れ。領収書の但し書きが「寄付金」となつてゐた。実際の品名を記載。申請書にない費用が計上されていた。ロータリアンの経費も入つてしまつてゐた。

「グローバル補助金と地区補助金」のテーマでは、グローバル補助金と地区補助金の違いとそれぞれの説明が行なわれました。グローバル補助金は6重点分野における大規模で継続性のある奉仕活動でプロジェクト額が3万ドル以上のものです。地区補助金は地元や海外で小規模一年単位のものでプロジェクト額40万円以上となつています。

この補助金管理セミナーの開催により、新年度の補助金申請がスタートしました。その後、各クラブの補助金申請を経て、5月17日には地区補助金審査会が行われました。

今年度は39件の補助金申請が提出され、全て承認に至っています。吹田西ロータリークラブも、人道的国際奉仕でタイ東北部ナコンパノム県の学校に冷却付き浄化装置を設置するクリーンウォータープロジェクトという内容で300,500円の補助金の承認が下りています。今後も財団への寄付金の方、宜しく御願いします。

地区国際奉仕委員会活動報告

木下会員



本年度より木田前委員長の後任として地区国際奉仕委員会に出向しております。この委員会は本年度より委員長が3年制となり、現在の大坂東淀ちややまちRCの前田要之助委員長がお勤めになっておられます。

委員会の構成は副委員長2名と委員11名の計14名であり、1回/月でガバナー事務所 大会議場で開催されております。仕事の内容は先日卓話でお話させて頂きました GG申請クラブのDDF認定の際の地区財団委員会 介助や姉妹クラブ、友好クラブの仲介業務、年に2度開催されるクラブ国際奉仕委員長会議、地区協議会、地区大会のパネル展示。更には国際大会での大阪ナイトの主催などの協議を行なっています。

勉強になっているのは地区に出向されているロータリア

ンの皆さんはそれぞれのクラブの特性を活かした地区活動をされておられることです。その見地から我が吹田西RCもスリランカ国コロンボセントラルRCやタイ国ナコンパノムRCとの共同事業はそれに引けを取らない国際奉仕活動であると再認識致しました。特に6重点分野の「水と衛生」について、会議中にもコメントを求められる場面も多々あり、CWPの吹田西と言う評価を受けているようです。

来期も出向させて頂く予定であり、クラブの名に恥じないよう努めていく所存です。

以上

地区学友委員会出向報告

木田会員



昨年度に於いて、第2660地区にロータリー学友会が加盟認証されました。

チャーターメンバーも50名以上になり、当委員会は、この学友会のバックアップをするために作られた委員会です。将来のロータリアンになつていただけるようなつながりを持っていくことが目的です。今年度の委員会の最初の事業として第一弾、事業名称ロータリー学友交流会として、昨年2017年8月5日～6日まで大阪府立青少年海洋センターにて開催しました。この事業を元に、当委員会での検討をし、予算面ではある程度地区から補助し、主導をローターAktにし開催へ向けての参画をしてもらおうと決定しました。

具体的に、学友会総会のパンフレットを作成し、地区的全ローターAktクラブ例会に出向き参加協力を呼びかけました。そして総会における準備委員会を作り当委員会と合同で打ち合わせを行いました。この集大成として学友会会長 古川氏を始めとする役員が主となり行う学友会総会を5月13日17時30分～20時30分までヴィアーレ大阪にて開催し、そのサポートを当委員会が行い無事終了いたしました。

最終報告は、今月(6月)最後の委員会にて提出される予定です。

地区での青少年奉仕部門の組織等を勉強できて良かったと思っております。1年間出向させていただき有難うございました。